

XL MEDIO MARATÓN DE SABIÑÁNIGO XXIX MEMORIAL ANTONIO LARDIÉS

Said Aitadi le coge el gusto

Segunda victoria consecutiva del norteafricano y tercer puesto de Víctor Puyuelo

MERCEDES PORTELLA

SABIÑÁNIGO.- El marroquí Said Aitadi, del equipo Zenit Twinner, ganó ayer el XL Medio Maratón de Sabiñánigo por segundo año consecutivo. Aitadi quedó contento el año pasado con esta prueba y en esta edición quiso volver para repetir triunfo. Fue el primero en cruzar la línea de meta con un tiempo de 1 hora, 11 minutos y 9 segundos, un minuto más que su marca del año pasado. El segundo fue Abdeslam El Ouahabi, el tercer puesto fue para Víctor Puyuelo, del Oroel El Cisne de Jaca, y en cuarta posición entró su hermano Alberto. En féminas ganó Estela San Pedro con un tiempo de 1 hora, 33 minutos y 55 segundos, puesto que en esta ocasión fue para Laura Malo, y tercera Sonia Sala.

Aitadi decía que la carrera había sido "muy fácil y el circuito un poco duro, pero he cogido el ritmo desde el principio y ha resultado bien. No he querido gastar fuerzas porque vengo de ganar la medio maratón de Zaragoza la semana pasada y antes la de Gijón. La semana que viene voy a participar en Madrid en una carrera de 10.000 metros. La medio maratón de Sabiñánigo me gusta y el año que viene volveré para bajar mi marca del año pasado".

El Ouahabi era la primera vez que corría en Sabiñánigo y aseguraba contento que "no está mal un segundo puesto". La semana pasada fue cuarto en la de Zaragoza. "Este circuito de Sabiñánigo es buenísimo y espero volver el año que viene para intentar conseguir el primer puesto".

Víctor Puyuelo comentó al llegar a meta que estaba un "poco justo para correr medias maratonas. Estoy preparando la pista 1.500, 3.000 y 5.000 metros y esta semana he llevado bastante carga pero he querido correr, cuando llevo un dorsal intento darle todo. Mis rivales africanos han estado muy fuertes y en los últimos kilómetros no he podido seguirlos pero bueno, estoy contento".

Para Alberto Puyuelo no es su primera vez en este medio maratón de Sabiñánigo, se conoce bien la ciudad y el recorrido. "Llevo solo cuatro semanas entrenando porque había estado lesionado y me he encontrado bastante bien. Me gusta mucho correr en Sabiñánigo, hay unas buenas pruebas y nos tratan muy bien".

Estela San Pedro también se mostraba muy "contenta" al llegar a meta. "El circuito es duro, con subes y bajas, pero como sabemos cómo es, pues muy bien". También hizo hincapié



Momento de la salida en la calle serrablo. MERCEDES PORTELLA



El cuarteto de cabeza, durante la prueba. MERCEDES PORTELLA

en la poca participación de este año lo que achacó a la cantidad de carreras que se vienen organizando en todos los sitios. "Yo animo a todo el mundo a que venga a Sabiñánigo otras ediciones porque el circuito y la or-

ganización está muy bien".

El serrablés Jesús Sánchez, que venía de hacer corriendo el Camino de Santiago, llegó en el puesto número veintiocho en la general y fue cuarto comarcal. "Estoy contento pe-

ro he notado el cansancio acumulado estos días del Camino de Santiago. Traje los tobillos muy fastidiados y hasta esta mañana no me he decidido a correr la media maratón, pero había que probar y me he en-

CLASIFICACIONES	
GENERAL MASCULINA	
1.- Said Aitadi, Zenit Twinner	1h.11.09
2.- Abdeslam El Ouahabi, Ríos	1h.11.12
3.- Víctor Puyuelo, Oroel El Cisne	1h.12.13
4.- Alberto Puyuelo, Oroel	1h.13.37
5.- Jesús Villanueva, J. Zurita	1h.18.38
VETERANOS A	
1.- Juan Carlos Santoyo, Oroel El Cisne	
2.- Fernando Rabal, Oroel El Cisne	
3.- Carlos Barrabés, AA Serraduy	
VETERANOS B	
1.- Jesús Villanueva, Jerónimo Zurita	
2.- Eduardo Luis Alós, Intec Zoití	
3.- Luis Diego Costa	
COMARCAL	
1.- Javier Estribou, CA Azurra Tensi	
2.- Axel Martín, Oroel El Cisne	
3.- Daniel Fenero, Runners Sabi	
GENERAL FEMENINA	
1.- Estela San Pedro	1h.33.55
2.- Laura Malo	1h.42.13
3.- Sonia Sala	1h.44.14
4.- Cati Violeta	1h.44.55
5.- Paula Costa	1h.46.43

contrado bien que es lo importante".

El concejal de Deportes, Ricardo Redondo, comentaba que el cambio de fecha de este medio maratón había podido mermar la participación con respecto al año pasado, ya que en esta edición tomaron la salida 145 corredores y el año pasado fueron más de doscientos. "No sé si es por las fechas o porque hay más carreras, a finales de marzo no se pudo organizar porque coincidía el último fin de semana con la Semana Santa y la celebración de las 36 Horas de Fútbol Sala, pero al margen de esto, el balance que hacemos de esta edición es positivo, además el tiempo ha acompañado, habíamos adelantado una hora la salida y los corredores lo han agradecido, ha ido bien".



Estela San Pedro. MERCEDES PORTELLA



Jesús Sánchez 'Samuel'. M. PORTELLA



Ouahabi, Aitadi y Víctor Puyuelo, podio final. MERCEDES PORTELLA